



りゅうぎん国際化振興財団助成事業

シェイクスピア in オキナワ
Pembroke Players Japan Tour 沖縄公演
『間違いの喜劇』開催報告

去る10月3日(土)に、イギリスの名門ケンブリッジ大学ペンブルック校より、劇団「Pembroke Players」を招聘し、シェイクスピア劇『間違いの喜劇』を本学チャペルにて上演しました。

本場イギリスのシェイクスピア劇とあって、案内を配布した学校や図書館等をはるかにこえて、ネットや口コミで情報が広がったようです。那覇国際高校、球陽高校、沖縄カトリック高校、沖縄尚学高校などをはじめとして、名桜大学やOIST、カテナ・ハイスクールやクバサキ・ハイスクールからも多数の団体予約申し込みがあり、国際色豊かな雰囲気のもと、観客は450~500人に膨れ上がり、学院チャペルに入りきれないほどの盛況となりました。

今年のジャパンツアーで最も成功したイベントであり、ペンブルックプレイヤーズにとっても大きな自信となったようで、是非来年も来たいと語っていました。

また公演後は、ペンブルックプレイヤーズの学生たちが本学の学生・教職員の家にホームステイをし、ペンブルックプレイヤーズと本学学生の双方にとって有意義な国際交流をはかることができました。

りゅうぎん国際化振興財団様、またご来場いただきました皆様に厚く御礼申し上げます。

<ワークショップの様子>





<演劇の様子>



お問い合わせ先：教務課